
Bürgermeisterin Kalkbrenner informiert über den vom Projektträger mitgeteilten Sachstand 
zur Aufstellung der Zusatzschilder, wonach durch die beauftragte Baufirma in den nächsten 
Wochen die Schilder aufgestellt werden.  
 
Auf Empfehlung des Planungs- und Verkehrsausschusses beschließt der Rat folgende 
Zwischeninformation dem Antragsteller zu übersenden: 
 
„Der Antrag bezüglich der Prüfung eines Zebrastreifens im Bereich der Bushaltstelle konnte 
noch nicht an das Straßenverkehrsamt des Rhein-Sieg-Kreises weitergeleitet werden, da die 
Zählung der Fußgängerquerungen noch nicht erfolgt ist. Das fortwährende Corona-
Infektionsgeschehen hat aus Sicht der Verwaltung erhebliche Auswirkungen auf das 
Fußgängeraufkommen sowie auch auf eine abschließende Beurteilung und Entscheidung in 
der vorliegenden Angelegenheit. Die Zählung wird bei eintretender Normalisierung der 
Verhältnisse umgehend durchgeführt.  
 
Derzeit wird geprüft, an welcher Stelle welche Zusatzschilder konkret angebracht werden 
sollen. Der Projektträger sagte zu, die Schilder umgehend herstellen und anbringen zu 
lassen.“ 


